

EEPA N705 MORÓN 025

ME llamo Juan Sanchez TENGO 70 AÑO
NACI EN MISIONES el 12 de julio de 1955
EN LA PROVINCIA de Misiones.

De chico ME GUSTABA jugar a la bolita
y jugar con honda para cazar pajaritos
NO Pude ir a la escuela porque
estaba lejos
Cuando fui Mayor fui a trabajar

MÁS Tarde me ANOTE EN la PRIMARIA
de Adultos para poder leer y
escribir, sumar, Restar, dividir
Estudiar para mí ES muy
lindo y quiero seguir

Como ADULTO MAYOR yo VEO que los
jóvenes NO tienen mucho respeto a los
MAyores. Tiene que VER mucho el
Gobierno NACIONAL, NO HACE NADA por
cumplir NUESTROS derechos. El Gobierno
NO RESPETA a los JUBILADOS 13558060
JUAN SANCHEZ D Juan Sanchez 1355806

Me llamo Juan Sánchez tengo 70 años y nací en Misiones el 12 de julio de 1955 en la Provincia de Misiones. De Chico me gustaba jugar a la bolita y jugaba con honda para cazar pajaritos. No pude ir a la escuela porque estaba lejos. Cuando fui mayor fui a trabajar más tarde me anoté en la primaria de adultos para poder leer y escribir, sumar, restar, dividir. Estudiar para mí es muy lindo y quiero seguir. Como adulto mayor yo veo que los jóvenes no tienen mucho respeto a los mayores. Tiene que ver mucho el gobierno nacional no hace nada por cumplir nuestros derechos. El gobierno no respeta a los jubilados.